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学党史 悟思想 办实事 开新局

奋斗百年路 启航新征程

本报讯（记者 居佳佳）24日上
午，扬州市人大常委会副主任、党组
副书记李忠盛，扬州市人大常委会副
主任朱妍一行来我市开展《江苏省优
化营商环境条例》执法检查。市人大
常委会主任张秋红，市委常委、常务
副市长王学峰，市人大常委会副主任
赵广华参加活动。

会上，张秋红就市人大围绕优化
营商环境建设，依法开展监督和组织
实施《江苏省优化营商环境条例》执
法检查情况进行了汇报。张秋红说，
4月14日，扬州市人大财经工作会议
上专题部署了《江苏省优化营商环境
条例》执法检查工作，我市人大常委
会高度重视，成立执法检查组，协同
联动，进一步推进我市贯彻实施《江
苏省优化营商环境条例》工作的开
展。同时，围绕执法检查的重点，坚
持问题导向，以查促纠、边查边改、即
知即改，力求通过执法检查工作推动
相关问题的有效解决，努力以落地落
细的真招实效合力打造“邮易办”政
务服务品牌。张秋红表示，下一步市
人大将抓问题整改，抓跟踪问效，对
市人大执法检查组反馈的问题和市
人大执法检查中发现的问题进行持
续跟踪督查，督促市政府扎扎实实进
行整改，推动《江苏省优化营商环境
条例》在我市全面贯彻落实、不断提
升全市营商环境质态。

会上，王学峰表示，我市将认真
落实检查组提出的工作建议和要求，
始终坚持以“环境更优、服务更优、成
果更优”为出发点和落脚点，主动作
为，精准发力，顶格推进，真正让高效
规范、便捷舒心的营商环境成为我市
高质量发展的硬支撑。

李忠盛要求，高邮市要以法治思
维、法治方式和法治力量，体现人大
在优化营商环境工作中的当担作为；
要坚持问题导向，奔着问题去，追着问题走，持续强
化人大的依法监督；要突出重点、打通堵点、消除痛
点，精准发力发挥人大法律监督、工作监督作用；要
始终把优化营商环境摆在突出位置，实打实解决企
业和群众反映强烈的突出问题，提升企业和群众的
满意度，让企业和群众有更多获得感。

会后，李忠盛、朱妍一行还实地查看了我市中节
能、中环艾能以及行政审批局等处。
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本报讯（记者 朱亚萍）25日下午，全国“大棚
房”问题专项清理整治行动“回头看”视频会议召
开。副市长马舟在邮组织收看收听。

会议强调，要深刻认识“大棚房”问题的危害性、
长期性、复杂性，切实提高做好“回头看”工作的政治
自觉、思想自觉和行动自觉，始终紧绷耕地保护这根
弦，坚决遏制住耕地非农化的苗头和趋势。

会议要求，各地要全面排查，聚焦重点问题，严肃
整治，扎实有力开展“回头看”，抓紧抓实抓细各项工
作。要压实责任，强化部门协同配合，加强执法监督，
建立常态化监管机制，确保“回头看”落地见效。

我市组织收看收听全国“大棚房”问题
专项清理整治行动“回头看”视频会议

本报讯（记者 杨晓莉）25日，市十五
届人大常委会召开第三十六次会议。市
人大常委会主任张秋红出席会议，市人大
常委会副主任赵广华、潘建奇、李生、薛晓
寒、孙明如、吴惠山、杨向东参加会议。市
委常委、常务副市长王学峰列席会议。

会议听取了市人大常委会执法检查
组关于检查《江苏省优化营商环境条例》
实施情况的报告，听取了市信访局主要负
责人履职情况的报告，并进行满意度测
评，表决通过有关辞职及人事任免事项。

关于《江苏省优化营商环境条例》执
法检查，张秋红指出，执法检查是人大监

督的法定形式和重要途径，是人大推动
法律贯彻实施、推进法治国家建设的重
要抓手。她建议市政府及相关部门，条
例宣传要走深走实，促使全社会加深对
条例精神的理解，促进条例在各部位得
到精准实施；整改落实要有力有效，突出
重点，打通堵点，消除痛点，确保取得实
效；制度完善要精准精细，根据条例规
定，分别制订各部门落实条例的具体责
任清单，真正细化责任、量化措施，推进条
例全面实施到位。

关于履职评议工作，张秋红要求，对
“一府两院”负责同志开展履职评议，是人

大履行宪法和法律赋予监督职权的重要
形式，也是促进任命人员依法履职、提升

“一府两院”工作水平的有效途径。相关
负责同志要以此评议为新的起点，坚守初
心使命，勇挑重担前行，践行“为民解难、
为党分忧”的政治责任，为“四个高邮”建
设营造良好外部环境。

张秋红要求，履新的同志们要把宪法
誓言融入思想，铭刻于心，注入行动，时刻
保持对宪法和法律的敬畏之心，把接受任
命书作为工作的新起点，牢记使命，恪尽
职守，在新的工作岗位上创造新的更大的
业绩。

市十五届人大常委会召开第三十六次会议

本报讯（记者 翁正倩）25日下午，市政府召开
全市高考领导小组暨招生委员会扩大会议，安排部
署全市2021年普通高校招生考试工作。副市长王
薇出席会议。

据悉，今年普通高校招生全国统一考试将于6月
7日至9日举行，全市共设邮中、一中两个考点，111
个考场，另外每个考点设备用考场2个、隔离考场3
个，届时我市将有3244名考生参加考试。

会上，王薇与各考点相关负责人签订责任
状，并要求各相关单位要强化认识，压实责任，按
照分工，及时制定工作预案，做到同规划、同部
署、同落实、同检查，打造“平安高考”；要细化组
织，凝实合力，做好政策宣传，加强服务保障，打
造“和谐高考”；要优化预案，夯实保障，做实业务
培训，做细应急预案，做优应急演练，打造“满意
高考”。

我市部署今年高考工作任命李杰为高邮市监察委员会副主任，并决
定其为市监察委员会代理主任。

高邮市人民代表大会常务委员会任命名单
（2021年5月25日市十五届人大常委会第三

十六次会议通过）

高邮市第十五届人大常委会第三十六次会议决
定：接受傅颖同志辞去高邮市监察委员会主任职务
的请求，并报高邮市第十五届人民代表大会备案。

高邮市人民代表大会常务委员会关于接受傅颖
同志辞去市监察委员会主任职务请求的决定

（2021年5月25日市十五届人大常委会第三
十六次会议通过）

本报讯（记者 孔令玲）25日，党史学
习教育扬州市委第二巡回指导组副组长薛
晓军一行来邮指导党史学习教育工作，列席
市委理论学习中心组党史专题学习研讨会，
参加乡镇基层支部研讨会和基层支部研讨
会。市委书记、市委党史学习教育领导小组
组长韦峰主持市委理论学习中心组党史专
题学习研讨会并讲话。徐永宝、郑志明等在
邮市四套班子领导参加会议。市委常委、宣
传部部长、统战部部长、市委党史学习教育
领导小组副组长、办公室主任杨文喜陪同。

市委理论学习中心组党史专题学习
研讨会上，韦峰传达学习了习近平总书记
在广西、河南考察时重要讲话精神。市委
理论学习中心组党史学习教育“改革开放
新时期历史”集体学习中，市委副书记郑志
明进行了领学，市领导李杰、赵广华、居晓
波围绕“学党史、开新局”主题作交流发言，
市领导邱加永、李深红、周伟作书面交流。

就进一步深入推进我市党史学习教育
不断取得新成效，韦峰要求，要学党史、悟

思想，坚定“四个自信”。要从党史中感悟
思想伟力，深刻理解新思想的核心要义、精
神实质、丰富内涵、实践要求，做到知其然、
知其所以然、知其所以必然。要学出政治
上的坚定，不断提高政治判断力、政治领悟
力、政治执行力，切实增强“四个意识”、坚
定“四个自信”、做到“两个维护”。要学党
史、办实事，坚持人民立场。要聚焦聚力为
民办实事，从百年党史中更好地体悟人民
力量，围绕“八个更”要求，聚焦群众“急难
愁盼”，一手补短板、破除堵点，一手锻长
板、厚植优势，不断加大就业、教育、医疗、
养老等民生领域投入，让全市人民有更多、
更直接、更实在的获得感、幸福感。要学党
史、开新局，坚守使命担当。要始终牢记总
书记的谆谆嘱托，从百年党史中获得走向
未来的视野和胸襟、汲取赢得未来的智慧
和力量，紧扣高质量发展要求，围绕重大项
目建设、营商环境优化、乡村振兴推进、园
区二次创业等各领域各方面实施更大力度
的改革创新，真正把学习成果转化为推动

“四个高邮”建设的新思路、新举措、新进
展、新突破，确保在全省争先进位、在扬州
站稳第一方阵，以优异成绩庆祝中国共产
党成立100周年。

当日，指导组还列席了南海社区学习会
和第一小学“学党史·办实事”专题研讨会。

在第一小学“学党史·办实事”专题研
讨会上，薛晓军对我市党史学习教育工作
开展情况给予充分肯定，认为我市党史学
习教育氛围浓厚，有成果、有成效，特别是
教育系统党史学习教育组织发动好，活动
开展好，教育效果好。她要求，要根据党
中央要求，把党史学习教育在青少年当中
开展好，将红色基因传承下去；通过党史
学习教育，让青少年感悟共产主义信仰的
力量，坚定永远跟党走的信念，增强实现
中华民族伟大复兴的信心。

党史学习教育扬州市委第二巡回指导组来邮指导

本报讯（通讯员 住建宣 记者 葛维祥）
25日，记者从市住建局获悉，5月24日，我
市正式获颁“国家园林城市”奖牌。

据悉，自 2009 年创成“江苏省园林
城市”以来，我市连续多年组织开展城市
绿化大会战，先后建成了多个综合性公
园以及市河风光带、盐河一湾、南澄子河
风光带等 13 个带状公园，建成金桥公

园、水曲溪园、北门酒厂社区公园等 23
处道路节点和街头游园，总面积达286.7
公顷；先后新建扩建和改造了凌波路、海
潮路、捍海路等 12 条主干道的绿化景
观，总面积达154.5公顷；大力推广立体
绿化，对马饮塘河、大小淖河等25条河
道进行了立体绿化布置。近五年全市园
林绿化建设累计投入超过 7亿元，在城
区形成了独具特色的园林绿化体系。

2020年 1月 22日，我市被命名为“国家
园林城市”。

截至2020年底，我市绿化覆盖率达到
了42.81%，人均公园绿地面积11.44平方
米。建成区现有公园绿地60余个，公园服
务半径覆盖率提升到89.56%，极大地丰富
了城市景观，同时也为市民赏景、休闲、健
身提供了空间，形成“人在城中、城在绿中”
的优良人居环境。

我市获颁“国家园林城市”奖牌

日前，2021年江苏省小篮球联赛暨中国小篮球系列活动“全友家居
杯”扬州高邮赛区在开发区未来之星篮球馆举行。副市长王薇出席活动
并宣布比赛开幕。全市共有9支球队、70余名篮球小将参加。此次比赛
为我市小球员提供了一个可以切磋球技、强健体魄、磨炼意志的平台。图
为比赛现场。 王莹 摄


